

Soldados

Rgto. de Húsares Españoles y de María Luisa

Época Carlos IV

Los Regimientos de Húsares en 1805 fueron reducidos a dos, de María Luisa y Españoles. Se distinguen por sus divisas, roja y verde esmeralda respectivamente.

Mirlitón cilíndrico negro con visera de metal blanco, correa que sujeta la escarapela roja y una chapa elíptica con el nombre del regimiento. Pelliza de color azul celeste con tres hileras de diez botones de cabeza de turco con sus correspondientes cordones, vueltas y cuello del color de la divisa. Dolman también del color de la divisa, ribeteado en blanco como sus correspondientes botones con cordones. Lleva en el cuello el emblema del Cuerpo, un sable y una hoja de palma entrelazados. Pantalones azules, a la sajona, con refuerzos de cuero en el interior y botas negras a la húngara.

El sable es el característico de los ligeros de 1803. Guarnición de estribo con puño de madera forrado de piel y hoja curva. Vaina de latón dorado y cuero.



Húsares de María Luisa
"Estado militar gráfico de
1806"



SABLE
hacia 1803
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



Húsar del Regimiento Españoles "Estado militar gráfico de 1806"